

Fitch Ratings dijo que ve riesgos para la calificación soberana de México

Extracto de la entrevista con Carlos Serrano, economista en Jefe de BBVA Bancomer, en el programa “Noticias con Susana Sáenz” en El Financiero Bloomberg TV

SUSANA SAENZ: BBVA Bancomer redujo la expectativa de crecimiento de la economía mexicana para este año de 1.5 por ciento a 1 por ciento. Para hablar de este tema, saludo a Carlos Serrano, quien es economista en jefe de BBVA Bancomer. Qué tal Carlos, muy buenas tardes.

CARLOS SERRANO: Hola Susana, buenas tardes, Qué gusto saludarte.

SUSANA SAENZ: Igualmente. Pues cuéntanos a qué se debe esta baja en su pronóstico de crecimiento.

CARLOS SERRANO: Cómo no Susana. Pues lo que vemos es que la incertidumbre que está alrededor de las posibles políticas comerciales que pueda adoptar la nueva presidencia de Trump va a tener un efecto negativo sobre la inversión, habrá una seria de empresas que están posponiendo sus decisiones de inversión, entonces un menor nivel de inversión va a resultar en menor crecimiento.

Por otra parte, otros efectos que ha tenido la elección de Estados Unidos es un tipo de cambio más depreciado que entre otras cosas va a significar un mayor nivel de inflación y la mayor inflación va a resultar en menores salarios reales y por lo tanto en menos consumo.

Entonces aunque aún no se haya tomado ninguna medida por parte de la administración Trump, pues ya vemos que va a tener una incidencia negativa tanto en la inversión como en consumo y eso va a tener menor crecimiento en el año.

(...)

SUSANA SAENZ: Carlos, el día de hoy la calificadora Fitch Ratings dijo que ve riesgos para la calificación soberana de México. ¿Cómo evitar la baja de calificación y la salida de capitales?

CARLOS SERRANO: Pues ese es muy buen punto Susana. Yo creo que en primer término es fundamental que se cumpla con el objetivo fiscal para este año, en particular de tener un superávit primario de .4 por ciento del PIB, me parece que eso es muy importante.

Y segundo, seguir fortaleciendo otros fundamentales macroeconómicos. En ese sentido, que se continúe con las políticas monetarias encaminadas a mantener niveles bajos de inflación, creo que eso es lo mejor que se puede hacer para evitar que pueda llegar esa reducción en la calificación.